



香川自治会館 歌体操・ねぼし開催中

歌体操・ねぼしは、懐かしい童謡を歌いながら、普段使っていない筋肉を動かす有酸素運動です。講座の先生は、このための研修を受けたボランティアにより運営されています。

4月より自治会館での講座が再開されましたが、人気の講座のため募集人員を超え、現在はキャンセル待ちの状況です。



声を揃えて「歌体操」

これまで、隣の土地（空き地、駐車場等含む）から木の枝が境界を越えて伸びている場合、自分で切り取ることはできず、木の所有者に切ってもらうか、訴えを起して切除を命ずる判決を得る必要があります。

令和5年4月1日・民法改正 越境した木の枝に関するルール改正

令和5年4月1日の民法改正により、越境された土地の所有者は、木の所有者に枝を切ってもらう必要があることを前提としたうえで、次のいずれかに該当する場合は自ら枝を切り取ることができるようになりました。

- ・木の所有者に切除するよう催告したにもかかわらず、木の所有者が相当の期間内に切除しないとき。
- ・木の所有者を知ることができず、又はその所在を知ることができないとき。

・急迫の事情があるとき。

ご注意

ルール改正されましたが、木の所有者が切り取ることが原則です。前3項の条件を満たし、越境された側が切り取る場合でも、その後トラブルに発展しないよう注意が必要です。

境界線



市では木の枝が法的に切り取り可能かどうかの判断はできないため、事前に弁護士に相談のうえ対応することを推奨しています。そのため、市では弁護士による無料法律相談を実施していますので、切り取りの前に、市民相談課に相談するようにしてください。



風薫る朝の公園太極拳

風薫る朝の公園太極拳
裾花

鮎泳ぐ流れをさらに清くして
万緑や染み入る笛の調べかな
修

白牡丹鉢を伝ふ昨夜の雨

白牡丹鉢を伝ふ昨夜の雨
百合子

ゴーヤ君若葉カーテン爽やかき
へどうぞ

◆投句はいつでも・だれでも左記
あす香会 投句あて先
細員介司 〒253-0082
茅ヶ崎市香川4-49-5
Tel & Fax (85)58022

薫風の生るる庭を夫遺し

薫風の生るる庭を夫遺し
和代

一億の飢餓いちじくの皮温し
遊々子

郵便またはFax(留守録)で受付
十月号の俳句切は十月十日まで
当季雑詠一切

虫干しのアルバムにある父母若し

虫干しのアルバムにある父母若し
遥香

小津映画見て片陰を戻りけり
あきら

弘介

風の音に溶くる草笛薄暮かな

風の音に溶くる草笛薄暮かな
蒼草

病葉を透かして見ゆる木の息吹

香川地区体育振興会
令和6年度事業計画

実施日	種目	会場
6月16日	ワンバウンドバレー体験教室	A
10月6日	第56回 体育祭 予備日 10月13日	B
11月17日	ファミリーバドミントン交流会	A
12月8日	ペタンク交流会(雨天中止)	B
1月26日	ワンバウンドバレー交流会	A
全て日曜日	会場A：香小体育館 会場B：香小校庭	

香川地区体育振興会 令和6年度事業計画



香川諏訪神社・例大祭挙行 宵宮祭・カラオケ大会に夜店も賑わい復活!

6月1日(土)2日(日)の2日間、香川諏訪神社の例大祭が挙行されました。昨年は宵宮祭が中止となりましたが、今年は夜店も並び賑わいも復活しました。

宵宮祭は午後6時より祭囃子保存会の演奏に始まり、素人カラオケ大会では、自慢の歌が披露されました。

翌日は式典に続いて神輿の御霊入れが行われ、神輿担ぎに近隣の神輿愛好会や保存会が30数団体も応援に駆けつけ、用意していた黄色のタオルが足らなくなりました。

8時の宮立ちには200名以上の担ぎ手が参集。威勢の良いかけ声と共に、香川公民館から相模線の踏切を越え、ゆうゆう公園で昼食をとり、香川駅を経由して午後12時に無事入りとなりました。



近隣からも担ぎ手集結!



熱唱中!

夕方にはあいにく雨となり、踊りの奉納が残念ながら中止となりました。

4月 人口とごみ排出量 April

環境事業センター
ごみ及び資源物の問題に関する有益な情報や、環境事業センターの取り組みをより多くの市民に伝達するため、Instagram(アカウン ト名: @chigasaki.packer)を展開しています。興味のある方は、フォローされてはいかがでしょうか。

大抽選会

イベント告知

トップページです

環境事業センター Instagramを展開中

茅ヶ崎市環境事業センターは、ごみ及び資源物の問題に関する有益な情報や、環境事業センターの取り組みをより多くの市民に伝達するため、Instagram(アカウン ト名: @chigasaki.packer)を展開しています。興味のある方は、フォローされてはいかがでしょうか。

ワンバウンドバレー 6月16日・体験教室開催

体振主催ワンバウンドバレーの体験会が、香小の体育館で6月16日に開催されました。

茅ヶ崎市のワンバウンドバレーは、変形ボール(ふらばくる)を使用しますが、ルールを茅ヶ崎市スポーツ推進委員協議会が独自にアレンジした、ニュースポーツです。ボールが予測しない方向に飛ぶなど面白いゲームです。



変形ボール

8/3開催 第50回 サザンビーチ ちがさき花火大会

茅ヶ崎の夏の風物詩となっている花火大会。今年は50回目にして初めて、クラウドファンディングを導入し、人件費や物価上昇による打ち上げ費用の高騰などへの対応を図っています。



花火大会

計報(令和6年7月1日現在)

守屋 結子様	96歳	7月4日
第一町内会		24・3組

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

